

## Start der U11-Saison in Butzbach

Geschrieben von: Timo Köllner

Mittwoch, den 13. November 2013 um 14:29 Uhr

---

Nach einem Jahr Wettkampfpause startete am vergangenen Sonntag die U11-Turnierserie in die neue Unihockeysaison.

Die neuformierte U11-Turnierserie geht mit fünf Teams aus drei Bundesländern an den Start. Mit dabei sind der TV Schriesheim aus Baden Württemberg, Floorball Mainz aus Rheinland-Pfalz sowie aus Hessen der TSV Tollwut Ebersgöns, der SV Taunusstein-Neuhof und die TSG Erlensee 1874 e.V.

Vier Spiele mit je zwei mal 10 Minuten Spielzeit hatte die Teams zu bestreiten. Wobei der SV Taunusstein-Neuhof mit zwei U13-Spielern und damit außer Konkurrenz antrat.

Überragend zeigte sich der TV Schriesheim, der auch ohne seinen etatmäßigen Trainer Jürgen Wetteroth alle seine Spiele überlegen gewann. Mit 9 Punkten und 31:3 Toren konnte das Team die ersten 10 Turnierpunkte einfahren und nach dem ersten Spieltag mit Daniel Mudra und Joel Batt auch die beiden Topscorer mit 11 bzw. 10 Punkten stellen.

Zweiter wurde der TSV Tollwut Ebersgöns, der zunächst mit nur vier Feldspielern gestartet war, die allerdings sich wacker gegen Schriesheim und Mainz schlugen. Für das dritte und vierte Spiel konnten sich die Gastgeber wieder komplettieren und damit aus dem Vollen schöpfen. Die Ebersgönser Topscorer Sami Brachtel und Peter Imig konnten je fünf Scorerpunkte sammeln.

Die TSG Erlensee konnte nach gutem Start gegen Mainz und Taunusstein-Neuhof das vorgegebene Level nicht ganz halten und fiel mit zwei Niederlagen noch auf Platz drei zurück. Spielerisch durchaus gefällig mangelte es den Hessen einfach an der Chancenauswertung. Der quirlige Fabian Hünecke konnte immerhin vier Treffer beisteuern.

## Start der U11-Saison in Butzbach

Geschrieben von: Timo Köllner

Mittwoch, den 13. November 2013 um 14:29 Uhr

---

Das mit Abstand jüngste Team der U11 Regionalliga Südwest, der Floorball Mainz, musste vier Niederlagen einstecken. Allerdings zeigte das Team durchaus schönes Unihockey. Aber die körperliche Unterlegenheit konnten die Mainzer einfach nicht ausgleichen. Bester Scorer der Mainzer ist mit vier Punkten Pio Karle.

Der SV Taunusstein-Neuhof trat außer Konkurrenz mit zwei älteren Spielern an. D.h., alle seine Spiele und Scorerpunkte wurden nach dem Turnier aus der Wertung genommen. Aber auch die Taunussteiner konnten mit zwei Siegen und zwei Niederlagen eine ausgeglichene Bilanz vorweisen. Und so hatte der Liganeuling auch seine Erfolgserlebnisse, auch wenn der Verein in der Abschlusstabelle des ersten Turniertags nicht geführt wird.

Der nächste U11-Turnierspieltag wird am 01.02.2014 in Schriesheim stattfinden.

<b>Heim</b>	<b>Gast</b>	<b>Ergebnis</b>
SV Taunusstein-Neuhof	TV Schriesheim	2:6
TSG Erlensee 1874 e.V.	Floorball Mainz	5:0
TV Schriesheim	TSV Tollwut Ebersgöns	9:1
SV Taunusstein-Neuhof	TSG Erlensee 1874 e.V.	3:5
TSV Tollwut Ebersgöns	Floorball Mainz	8:5
TV Schriesheim	TSG Erlensee 1874 e.V.	7:1
Floorball Mainz	SV Taunusstein-Neuhof	4:5
TSG Erlensee 1874 e.V.	TSV Tollwut Ebersgöns	2:4
Floorball Mainz	TV Schriesheim	1:15
TSV Tollwut Ebersgöns	SV Taunusstein-Neuhof	1:3

## Tabelle

<b>Pl</b>	<b>Team</b>	<b>Punkte</b>	<b>Tore</b>	<b>Turnierserie</b>
1	TV Schriesheim	9		31:3
2	TSV Tollwut Ebersgöns	6		13:16
3	TSG Erlensee 1874 e.V.	3		8:11

## Start der U11-Saison in Butzbach

Geschrieben von: Timo Köllner

Mittwoch, den 13. November 2013 um 14:29 Uhr

---

4

Floorball Mainz

0

6:28

-

SV Taunusstein-Neuhof außer Konkurrenz